
APRESENTAÇÃO 

ENG. KADU



Meu nome é Carlos Eduardo de Souza, mais conhecido como Eng.
Kadu. Estou no sistema mesmo antes de me formar na área, pois, meu
pai é Eng. Eletricista e já participava do sistema como inspetor, depois
foi  Conselheiro e Presidente. Através disso fui aprendendo como
funcionava o nosso sistema e participando informalmente, inclusive
acompanhei a abertura de diversas Associações, além da criação da
primeira União das Associações da Região Oeste de SP conhecida
como UNARO, que se tornou uma referência a nível estadual, onde,
após esta criação começaram a surgir diversas Uniões com o objetivo
de lutar em prol dos profissionais, para que assim iniciasse um
processo de valorização da classe profissional por meio de cursos,
palestras e ainda os network que são de grande importância, a troca
de conhecimento entre as entidades... 
Após formado em 2008 assumí como inspetor na Câmara de Civil e na
sequência passei a ser Inspetor Chefe, onde conseguia auxiliar a
fiscalização do CREA quando necessário. Fui presidente por dois
mandatos da Associação dos Engenheiros de Itapevi, onde tive o
prazer de aprender muito sobre a parte de gestão de uma entidade e
suas peculiaridades. Fui coordenador da UNARO onde coordenei as
mais de 19 cidades que compõe a nossa União, e mais a frente
concorri a vaga de Conselheiro Federal onde tive a oportunidade de
representar o Estado de São Paulo juntamente com o Conselheiro
Carlos Vilhena Paiva em Brasília (em nossa última instância da
Engenharia nacional), lá participei da CEF – Comissão Eleitoral Federal,
onde fui um dos responsáveis pelo primeiro processo eleitoral digital
do sistema que já era um pedido de muitos anos dos profissionais e da
CCSS - Comissão de Controle e Sustentabilidade Sistema, tive a
oportunidade de conhecer de perto a realidade administrativa e
financeira dos CREA’s de todo o Brasil, e com isso colaborar no
aperfeiçoamento da gestão de alguns. No âmbito do CONFEA tive a
oportunidade de conhecer todas as áreas de gerenciamento e jurídica
do sistema e acredito que com isso posso colaborar com o nosso
CREA-SP.

Experiência Junto ao Sistema
CONFEA/CREA/MUTUA



Formado em Engenharia Civil, na Universidade Paulista - UNIP no ano de
2008, pós graduado em Avaliações e Pericias de Engenharia, executado
pelo IBAPE/SP (Instituto Brasileiro de Avaliações e Perícias de
Engenharia) este certificado pela faculdade Moura Lacerda, cursos
extracurriculares: Instalação e Prevenção do Corpo de Bombeiros,
Inspeção Predial em estádios de futebol, Licenciamento Ambiental e
Transação Imobiliária, membro titular do IBAPE São Paulo, inspetor do
Conselho Regional de Engenharia desde 2008 até o final de 2018,
Presidente da Associação dos Engenheiros de Itapevi/SP por dois
mandatos, sócio da Empresa H&C Construtora Ltda EPP e Conselheiro
Federal de Engenharia e Agronomia – CONFEA 2019 à 2021.

Apresentação Profissional

Experiência profissional

Participei da construção de 18 blocos de conjunto habitacional CDHU na
cidade de Barueri/SP, na construção de um prédio com 12 andares com
suas divisões internas em drywall na lapa onde o mesmo era uma
inovação na época, ninguém ainda tinha construído desta forma em
nossa região, tive a oportunidade de acompanhar a construção de
quadras de tênis e poliesportivas usando base asfáltica ou concreto, pista
de atletismo, pisos emborrachados de academia, clinicas, lojas e pistas
de atletismo homologadas. Iniciei uma empresa com meu pai, onde
trabalhávamos na área de manutenção de prédios escolares e
comerciais, logo após a minha formação na área de Engenharia Civil
começamos também a construir prédios comerciais e residenciais.
Participamos de processos licitatórios de ampliação de prédio público,
também trabalhei com projetos comerciais, residenciais e industriais.
Trabalhei com perito judicial e assistente técnico em diversos processos
judiciais, após o meu curso de pós graduação em que me agregou muito
conhecimento.


